

indicible tendresse. Marguerite, ravie et comme en extase, oublie la terre. Et ce rayon de grâce que la Très Sainte Vierge laisse tomber sur elle est comme un trait pénétrant qui porte dans son cœur l'amour



le plus ardent envers Marie et la remplit de mépris pour les choses créées.

*Après la touche que j'avais eue, écrit-elle plus tard dans les Mémoires qu'elle rédigea par l'ordre de son confesseur, je me trouvais si changée que cela paraissait à tous... Dès ce moment, je quittai tous mes petits amusements et me retirai d'avec le*

---

Marguerite sent son cœur changé à la vue d'une image de la Vierge.